

Auf dem Schiff:

Heute sind wir nach einem guten Frühstück mit der Bahn bei bestem Wetter nach Stockholm gefahren. Dort sind wir zusammen auf ein Schiff gegangen und haben eine Bootstour um Stockholm gemacht. Das Gute: Statt dem angekündigten Regen hatten



wir Sonne, sodass man eine sehr gute Sicht auf die Stadt hatte und auf dem Deck sitzen konnte. Das nicht so Gute: Es war trotz Sonne extrem kalt und windig, sodass wir recht schnell die kuscheligen Schafsfelle und Decken von dem Boot in Benutzung nahmen. Während der Fahrt hat uns der Guide auf Englisch viel über die Gebäude und deren Geschichte erzählt und über die lokalen Besonderheiten.

Unterm Schiff:

Danach sind wir ins Vasa Museum gegangen und haben in Gruppen ein Quiz auf Schwedisch über das uralte und dennoch erstaunlich gut erhaltene Schiff gemacht: Wir erfuhren wann es gesunken ist, wie lang es ist, wofür die Truhen auf den Krähen-nestern sind, etc.

